

San Sebastián



Johnny Depp decepciona con su película sobre Modigliani —P40

El Gobierno negocia con Junts tras frenar la senda presupuestaria

● El Ejecutivo evita otro revés en el Congreso y hace gestos a los de Puigdemont, que reclaman elevar el déficit para las autonomías ● Los socialistas confían en encarrilar la legislatura

JAVIER CASQUEIRO
Madrid

El Gobierno ve una oportunidad de seguir negociando con Junts para sacar adelante la senda presupuestaria, que iba camino de ser rechazada por el Congreso mañana por segunda vez.

El Consejo de Ministros decidió ayer retirar la propuesta de los objetivos de estabilidad, que es el primer paso de la tramitación de los Presupuestos del Estado, ante la falta de apoyos. Fuentes de la dirección socialista ven un "nuevo clima" en la relación con

Junts, cuya portavoz, Míriam Nogueras, dijo que el PSOE "ha comenzado a entender" que tendrá que conceder algo más a Cataluña, incluido un reparto de los objetivos de déficit más favorable a las autonomías. En un claro gesto a Junts, los socialistas reactiva-

rán las comisiones de investigación sobre los atentados de 2017 en Barcelona y Cambrils, y sobre la llamada Operación Cataluña, mientras Exteriores volvió a pedir en la Eurocámara el uso de las lenguas cooficiales. —P14 Y 15

—EDITORIAL EN P10

Los bombardeos masivos israelíes intensifican el éxodo de civiles en Líbano

Los muertos ya son 569 y Hezbolá responde con unos 300 cohetes

ANTONIO PITA / LUIS DE VEGA
Burj Rahaal (Líbano)
Tamra (Israel)

Una nueva oleada de bombardeos de Israel en Líbano añadió ayer decenas de víctimas mortales a la masacre de la víspera y suma ya al menos 569 muertos y más de 1.835 heridos. Hezbolá disparó más de 300 cohetes contra el norte de Israel. En la carretera de la costa, entre Beirut y Tiro, continúan los desplazamientos masivos de personas, con enormes atascos y escasez de gasolina. —P2 A 5

España no acudirá a la toma de posesión de Sheinbaum por la exclusión del Rey

E. CAMHAJI / M. GONZÁLEZ
México / Madrid

España no acudirá finalmente a la toma de posesión como presidenta de México de Claudia Sheinbaum, el martes que viene, porque el rey Felipe VI no ha sido invitado al acto, como avanzó EL PAÍS. El ministerio español de Exteriores emitió ayer un comunicado en el que considera "inaceptable" la "exclusión" del jefe del Estado. —P19



Pedro Sánchez, ayer en el foro organizado por EL PAÍS y la Cámara de Comercio España-EE UU en Nueva York. CORRIE AUNE

FORO DE EL PAÍS EN NUEVA YORK

Sánchez apoya el plan de Draghi y apuesta por los eurobonos

C. E. CUÉ / M. JIMÉNEZ
Nueva York

Pedro Sánchez respaldó ayer la propuesta de Mario Draghi, ex-presidente del BCE, de mutualizar deuda para financiar grandes inversiones en la UE. "Nuestro país pagó un altísimo precio

bajo el dogma neoliberal de la austeridad", subrayó Sánchez en su intervención en el foro *Latinoamérica, EE UU y España en la economía global*, organizado en Nueva York por EL PAÍS y la Cámara de Comercio España-Estados Unidos. —P26 Y 27

EL PAÍS SEMANAL



Historias que dejan huella



EL PAÍS

Política exterior

El PP pretende que las entregas de armas a Ucrania deban votarse en el Congreso —P18

Educación

Desconcierto por la falta de modelos de la nueva Selectividad —P30